

# Anthony Cheminot, premiers pas réussis

Pas très grand par la taille, Govrache, qui s'est produit au casino à l'invitation du Nabab, est un grand Monsieur côté moral. Lui-même a fréquemment connu les premières parties de spectacle (il l'est en ce moment pour Grand Corps Malade). Il a donc spontanément accepté qu'un jeune, un tout jeune Franchessois, Anthony Cheminot, fasse ses premiers pas sur scène à cette occasion.

Mort de trouille, l'élève guitariste de Didier Robin a sauté le pas devant le public un peu restreint, parents et copains en pre-



**PREMIÈRE.** Le concert de Govrache fut sa première expérience de la scène pour Anthony Cheminot.

mière ligne, pour enchaîner son répertoire de chanson française « qui dit des choses » comme il le précise. Evidemment, le Renaud des années 80, mais aussi Yves Jamait, Damien Saez ont glissé entre ses doigts. Anthony a même fait appel à des tubes de Joe Dassin, de Graeme Allwright pour étoffer sa prestation qui a été chaleureusement applaudie.

À pas 18 ans encore, Anthony Cheminot, à sa façon d'appréhender cette première expérience scénique, laisse présager de belles choses pour son avenir. ■